



LES ENFANTS DE L'UTOPIE

Ce film se déroule dans les vies berlinoises de six jeunes gens à l'aube de l'âge adulte, alors qu'ils se remémorent leur passage dans une école inclusive – un concept radical à l'époque.

COMPÉTITION « NOUVEAUX HORIZONS »

Mercredi 25 mars à 17 h au cinéma Sauvenière

L'inclusion scolaire, vers des nouvelles pratiques

Rencontre avec Hubertus Siegert, réalisateur, et Elvio Fisler, responsable du centre de compétence outil d'aide et d'accessibilité, le CellCIPS (Suisse)

Dans le cadre du Festival ImagéSanté

Le Festival Imagé Santé : au croisement de la Santé, de la Science et du Cinéma ! En plus des désormais traditionnelles soirées événementielles et retransmissions d'opérations en direct, nous accueillerons, durant cinq jours, pas moins de vingt documentaires venus des quatre coins du monde et qui dressent ensemble un vaste panorama des enjeux de santé contemporains. Chaque projection sera suivie d'une rencontre avec des gens de terrain et experts locaux pour compléter et contextualiser les films. Venez réfléchir et affûter votre regard avec nous !

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Hubertus Siegert

Interprété par:

Langue: **allemand**

Pays d'origine:

Allemagne

Année: **2019**

Durée: **1:20**

Version:

**Version originale
sous-titrée en français**

Date de sortie:

00/00/00

les grignoux
cinéma & culture au cœur de la ville

